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На прошедшей неделе в администрации МО «Майминский район»  состоялось заседание
районной санитарно-противоэпидемической комиссии, в ходе которого рассмотрены 
вопросы: «Об условиях обучения в общеобразовательных учреждениях и организациях
питания школьников в Майминском районе», «О защите населения Майминского района
от облучения естественными радионуклидами», «О реализации положений
Федерального закона от 7 декабря 2011 года № 416-ФЗ «О водоснабжении и
водоотведении» и о результатах проведенных контрольно-надзорных мероприятий на
объектах водоснабжения».

  

Представители Роспотребнадзора по Республике Алтай выступили перед членами
комиссии по вопросам повестки и обозначили основные  задачи муниципалитета по
обсуждаемым вопросам.

  

По итогам рассмотрения проблем при организации учебного процесса и питания
школьников главе   МО Евгению Понпе  рекомендовано взять под личный контроль 
вопросы обеспечения  санитарно-эпидемиологического благополучия в образовательных
учреждениях, в том числе  по организации муниципальных проверок деятельности
образовательных учреждений в сфере обеспечения надлежащих  условий обучения и
питания; рассмотреть возможность привлечения к  проверкам депутатов районных
советов депутатов, родительских комитетов; принять организационные меры по
поставкам в школы качественных продуктов питания     и продовольственного сырья.

  

В ходе рассмотрения проблемы защиты населения Майминского района от облучения
естественными радионуклидами, отмечено, что в  течение ряда лет Майминский  район
остается напряженным по уровню природного облучения радиоактивным газом радон,
что  подтверждается итогами аналитических данных представленных в годовых
статистических формах наблюдения ДОЗ-4«Сведения о дозах облучения населения за
счет естественного и техногенно- измененного радиационного фона» за 2014 год.

  

За 10 месяцев 2015 года на территории Майминского района выделено 285 земельных
участков под строительство жилых и общественных зданий, из них 89 % участков
исследованы на радон, в 24 % исследований установлено превышение уровней
плотности потока радона.
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В целях обеспечения радиационной безопасности населения администрации
Майминского района предложено организовать радиологические исследования и
инженерно-экологические изыскания  земельных участков отводимых для строительства
любого назначения. Обеспечить 100% охват земельных участков, отводимых для
строительства зданий и сооружений радиологическими исследованиями; не допускать
строительство, капитальный ремонт дошкольных и школьных учреждений, а также
лечебно-профилактических, административных и зданий общественного пользования
без результатов радиологических исследований и инженерно-экологических изысканий.

  

При обсуждении вопроса улучшения условий водоснабжения района муниципалитету
предложено взять на особый контроль решение вопросов приведения источников
питьевого водоснабжения  Майминского района в соответствие требованиям
законодательства. Обеспечить контроль за  проведением производственного
лабораторного контроля за качеством питьевой  воды.
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